

# Hagen Klassik - Historie

Das der Hagener Automobil-Club von 1905 e.V. der älteste Motorsport-Club in Westfalen ist, hat sich vermutlich schon herumgesprochen. In loser Folge werden wir über Ereignisse berichten, die den Club und die Hagen Klassik betreffen. So erreichte uns am 21. Oktober 2016 eine Mail, die uns wieder einmal deutlich machte, wie klein doch die Welt ist.

Wir zitieren:

*„Lieber Klaus Hasenpusch,  
ich habe mich kürzlich in Tallinn (Estland)n aufgehalten. Auf dem Hof meines Hotels, dem "von Stackelberg"-Hotel, fand ich einen Opel P4, Baujahr 1936. Der Wagen war angemeldet und in einem tollen Zustand. Beim näheren Betrachten fiel mir eine Plakette am Kühler auf.  
Sie war die Teilnahmebestätigung des Oldtimers an der 20. Internationalen Hagener Veteranen Rallye vom 9. bis 11. Juni 2000. - So klein ist die Welt!  
Zwei Bilder von dieser überraschenden Begegnung habe ich Ihnen angehängt.“*

Herzliche Grüße  
Bernd Brunke

